

Deberán revelar información sobre derivados (El Financiero 24/11/08)

Deberán revelar información sobre derivados (El Financiero 24/11/08)(Jeanette Leyva Reus / enviada) Lunes, 24 de noviembre de 2008 ISLA MUJERES, QR, 23 de noviembre.- La adaptación de las Normas de Información Financiera mexicanas para 2012 en el plano internacional van avanzadas, aunque se analiza la valuación que se hará a instrumentos financieros, como son los derivados. Durante la Convención Nacional del IMEF, Alberto Tiburcio, presidente y director general de Ernst & Young para México y Centroamérica, consideró que es muy importante la información que revelen los estados financieros sobre instrumentos sofisticados, como son los derivados. Por ello, reconoció, es una de las muchas preguntas que los especialistas del Consejo Mexicano para la Investigación y Desarrollo de Normas de Información Financiera (CINIF) se hacen, de qué tan precisa es la regla contable para valuar al mercado. "Hay que ser cuidadosos de cómo valuar las inversiones, los instrumentos financieros, incluyendo los derivados", dijo. Sin embargo, indicó, es un mercado con problemas de liquidez, en el que hay desconfianza y miedo. Para Felipe Pérez, presidente del CINIF, los reportes que deben proporcionar las empresas mexicanas deben ser precisos, sin importar su tamaño, por lo que las normas de información pueden ser aplicadas por las Pymes.